



APPEL

aux Fédérations, aux UFR, aux USR,

Le 3 décembre nous serons en rassemblements unitaires dans de très nombreuses préfectures (118 recensés dans 94 départements) sur nos revendications essentielles : **augmentation des pensions, Sécurité sociale, services publics.**

Le Premier ministre reçoit l'intersyndicale de retraité·es ce 3 décembre 2024.

C'est une première avancée !

Amplifions la mobilisation d'ici-là, dans toutes nos structures, pour que dans les territoires, nos organisations soient reçues par les représentants du gouvernement.

En préfecture, comme au cabinet du Ministre, portons nos cahiers revendicatifs.

En plus des attaques sur notre pouvoir d'achat, c'est l'ensemble de la protection sociale qui est attaquée, notre Sécurité sociale est en danger.

En invitant dès le 3 décembre les camarades en lutte, du public comme du privé, à témoigner pour faire mesurer la convergence de nos revendications.

Cheminots, RATP et transports urbains, Services publics, éducation, santé, industrie, chaque casse, chaque abandon, impacte la vie des retraité·es.

Le 5, le 12, avec nos camarades actifs, faisons de ce mois de décembre un grand moment d'actions unitaires pour redonner confiance à un syndicalisme retraité, utile et revendicatif.

Montreuil, le 28 novembre 2024